

Kindertageszentrum "Heilige Maria" in Grigorauca

Die Kinder, die zum KinderTagesZentrum (KTZ) „Heilige Maria“ kommen, sind die ärmsten Kinder im Dorf Grigorauca; sie stammen aus sozial schwachen oder kinderreichen Familien. Die Kinder erhalten eine gute Basis für die künftige Berufswahl. Nähen-, Radiotechnik-, Holzarbeit-, Informatik-, Englisch-, Musik-, Puppentheater- und Tanzkurse werden gerne besucht. Außerdem bietet der Sport- und Spielplatz nicht nur willkommene Abwechslung, sondern er leistet auch einen Beitrag für die Gesundheit.



Alle Kostüme wurden von Mädchen im
KTZ gemacht.

2019

